

## Der Countdown für das «Musikfest im Herzen des Wallis» läuft!

25 000 Besucher erwartet die Gemeinde Leuk-Susten am Fusse des Pfywalds im nächsten Juni zum **24. Walliser Kantonalen Musikfest**. Dem Organisationskomitee bleibt noch ein gutes halbes Jahr, die Vorbereitungen für ein einmaliges Musikerlebnis zu treffen. **MGT**



**RUND 90 MUSIKGESELLSCHAFTEN** haben sich bisher für die Teilnahme am Musikfest im Herzen des Wallis angemeldet – rund 100 sollen es werden. Dass sich dieses Fest nicht von selbst finanziert, versteht sich von selbst. «Die Suche nach Sponsoren gestaltet sich

schwierig», erklärt OK-Präsident Dietmar Willa, «und die Finanzkrise wirkt sich nicht gerade förderlich auf unsere Suche aus.» Trotzdem haben sich einige namhafte Geldgeber entschieden, den Anlass zu unterstützen. «Der kulturelle Stellenwert des Anlasses

und unser Einsatz für den Nachwuchs sind Argumente, die bisher überzeugten», führt Willa weiter aus.

### Galakonzert der Swiss Army Concert Band

Während die Swiss Army Concert Band auf ihrer Tour 2008 unter anderem im KKL Luzern, im Kursaal Bern, im Kongresshaus Zürich oder im Ausland aufspielte, ist sie im Juni 2009 erstmals im Wallis zu Gast.

Die blasmusikbegeisterten Walliser freuen sich schon jetzt, das Spitzenorchester in Sachen Unterhaltungsmusik unter der Leitung von Major Christoph Walter am kantonalen Musikfest in Susten live erleben zu dürfen.

### Gastvereine willkommen!

Musik verbindet, Musik kennt keine Grenzen. Getreu diesem Leitsatz freuen sich die Walliser Organisatoren, wenn sich auch Gastvereine aus anderen Kantonen für die Teilnahme am «Musikfest im Herzen des Wallis» vom 12. bis 14. Juni 2009 entschliessen. Weitere Informationen sind unter [www.illhorn.ch](http://www.illhorn.ch) zu finden. ■

### Blasorchester Winterthur gegründet

Vertreter der Verkehrspersonalmusik Winterthur (VPM) und des Musikvereins Harmonie Oberwinterthur (Harmonie) haben das Blasorchester Winterthur gegründet. Musikalisch wird das neue Orchester am 28. März im Kirchgemeindehaus Liebestrasse in Winterthur zum ersten Mal vor das Publikum treten.

■ Die Gründung des Orchesters Mitte Dezember 2008 markiert den Höhepunkt einer längeren Zusammenarbeit zwischen VPM und Harmonie. Nach der erfolgreichen musikalischen Verbindung vor mehr als drei Jahren ist nun auch der strukturelle Zusammenschluss Tatsache geworden.

■ Das Blasorchester Winterthur fühlt sich weiterhin mit dem Stadtkreis Oberwinterthur verbunden und wird an den bisherigen Anlässen beider Vereine teilnehmen. Der neue Name, der von den Mitgliedern im Oktober 2008 bestimmt worden ist, steht für den Aufbruch in eine neue Zukunft des Winterthurer Blasmusikwesens.

### Drei Generationen machen 111 Jahre Blasmusik

In der Musikgesellschaft Gurmels musizieren drei Generationen der Familie Perler aktiv und voller Freude mit: Grossvater Josef (aktiver Euphonist seit 69 Jahren und Ehrenpräsident), Vater Hans (Posaunist



seit 35 Jahren) sowie Tochter Laura (Klarinetistin seit 3 Jahren) und Sohn David (Saxophonist seit 4 Jahren). Zusammen sind das 111 magische Jahre geliebter Blasmusikbegeisterung!